

もうすぐ いわんせい

毎年多くの子どもたちが、新しく町田市立小学校の一員として勉強をはじめます。
来春、町田市立小学校で学びはじめる子どもたちの、入学までの予定について
ご案内します。



2013年6月から8月までの間に、定例会が3回開催されました。27件の議案を受けました。以下にその主なものをお伝えします。

○町田市教育委員会教育目標
〔議案〕
○町田市立学校学校支援地域
○児童・生徒の登下校時の対応について
○児童・生徒の登下校時にかかる不審者対応について

及び基本方針の改定について
〔報告事項〕
○小学校給食における食物アレルギー症状の発症とそ

教委の動き

■佐藤委員長

「学校を実際に訪問してこそ分かることがたくさんあります。その学校の子どもたちの様子、その学校の特色や学区の状況などを、感じることができます。校長先生の学校経営への意気込み、先生方のご苦労、指導主事の熱意を把握することを大切にしています。

■井関委員

「学校に着くと子どもたちが挨拶してくれる。校長先生に案内され教室に入るとき『校長先生だ』と声が聞こえる。いいなど感じる瞬間である。指導主事訪問で行われる研究授業を観察すると、担当する先生はその準備に大変な努力をされていることがよくわかる。そして互いに他の先生の授業を見て討論し、切磋琢磨して成長していくという生の場を見ることができる。」

▲校長先生と話し合う佐藤委員長（中）と井関委員（右）